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или необычных объектов, скорее наоборот мы 
наблюдали серьезное противодействие нашему 
существованию на традиционных рынках работ.
Тем не менее, я бы отметил ряд объектов, где наши 
предприятия проявили профессионализм и умение 
организовать работу.
 Буквально с нового года предприятия 
холдинга были задействованы в программе 
организации видеонаблюдения на избирательных 
участках. Оснащение избирательных участков 
видеокамерами потребовало организовать работу 
не только в помещениях участков. Необходимо 
было различными способами проложить десятки 
километров волоконного кабеля, смонтировать 
оборудование и сделать необходимые подключения 
на участках АТС во всех областях Северо-Западного 
региона, а также изготовить около 10 тысяч шкафов 
для размещения оборудования. В работе были 
задействованы практически все линейные СМУ, в том 
числе и региональные ЛТС-Псков, ЛТС-Калининград, 
ЛТС-СМУ-4. Колоссальный объем работ выполнило 
ЛТС-ССМУ-3. Ни на один день не сорвал отгрузку 
шкафов ЛТС-Опытный завод.
 К середине 2012 года ЛТС-СКС и привлекаемые 
им организации завершили монтажные работы на 
новом нефтеперерабатывающем заводе КИНЭФ в 
городе Кириши. Работа ЛТС-СКС на этом сложном 
объекте оставила у заказчика «Сургутнефтегаз» 
хорошее впечатление, что дает нам повод надеяться 
на возможность получения новых подрядов.
 Пользуясь случаем, я от всей души поздравляю 
коллективы всех наших предприятий с Новым годом. 
Желаю крепкого здоровья, энергичных действий, 
благополучия, которое зависит только от нас.

Наступает 2013 год, пора подвести итоги 
года уходящего – 2012-го. Скажем 
прямо, неоднозначный получился год. 

К сожалению, не оправдались ожидания на 
получение значительного объема работ от ЗАО 
«Компания ТрансТелеКом» по строительству объекта 
видеонаблюдения участка Академическая–Завидово. 
А это, ни много ни мало, – 300 млн. рублей. Можно 
даже сказать, что не ожидания не оправдались, а были 
дезавуированы ранние достигнутые договоренности 
с руководителями блока строительства в 
ЗАО «Компания ТрансТелеКом». Предложение по 
стоимости строительства объекта было снижено 
на 50 %, что уже выходило за предельный минимум 
себестоимости строительства, но это не прошло 
бесследно и для заказчика (ЗАО «КТТК») – он же 
генеральный подрядчик, который нанял для 
производства работ пришедшую из другого региона 
компанию ООО «Байкалсвязьэнергострой». Пока 
ООО «Байкалсвязьэнергострой» знакомился с 
местными условиями, разворачивая свои силы, было 
упущено время и в настоящий момент объект из 
«сдаточного» превратился в «переходящий».
 Почему я так подробно остановился на этом 
эпизоде – только лишь с той целью, что нам, 
как холдинговой компании объединяющей 
18 предприятий, следует задуматься о своем 
месте на рынке строительных услуг по созданию 
инфраструктуры связи и разработать мероприятия, 
которые позволили бы значительно сократить 
издержки и поднять уровень качества выполняемых 
работ.
 Год 2012 можно охарактеризовать снижением 
плана капитальных вложений у традиционного 
нашего заказчика - ОАО «РЖД», но, тем не менее, нам 
удалось выполнить объем работ на уровне 2010 года.
 На полигоне ОАО «РЖД» работали такие 
предприятия, как ООО «СМП-852», «ЛТС-ССМУ-3», 
«ЛТС-Инвест», «ЛТС-СМУ-5», «ЛТС-СМУ-4», «ЛТС-
СМУ-2», «ЛТС-СКС» и «ЛТС-СМУ-1». Особенно хочется 
отметить 2 предприятия. СМП-852 достойно 
исполняет функции генерального подрядчика в 

холдинге, работая на объектах ОАО «РЖД», получая 
максимальную прибыль на низкорентабельных 
объектах – капитальный ремонт инфраструктуры 
связи на Октябрьской железной дороге, а также 
перешедшие от ООО «ЛТС» объекты по подготовке 
помещений, внешнего энергоснабжения, а это - 
больше половины от всех выполненных работ. 
ЛТС – ССМУ-3 вели себя высокопрофессионально, 
в том числе и в подходе к решениям вопросов, 
возникающих в процессе строительства объектов. 
Так ЛТС – ССМУ-3 вытащило, казалось бы, провальный 
объект «Капитальный ремонт ПРС Кемь-Лоухи», 
длившийся 2 года, выполнив работы за 2 месяца. 
Это единственное из предприятий, работавших 
на объекте видеонаблюдения ЗАО «ТЭСА» и 
ООО «СвязьСтройМонтаж», которое грамотно 
и качественно выполнило весь объем работ по 
реконструкции термобоксов и разобралось в 
причинах отказов электропитающего оборудования. 
В хорошей работе СМП-852 и ЛТС-ССМУ-3 
немалая заслуга их руководителей: О.В. Иванова 
и В.Н.Меркулова, людей неравнодушных, 
ответственных, понимающих каков должен быть 
результат и достигающих его, а это - качество 
работ, удовлетворенность заказчика и финансовый 
результат.
 Не могу не отметить и работу, проделанную 
в 2012 году главным специалистом ООО «ЛТС» 
В.В.Трушиным, существенно повлиявшую на 
достигнутые положительные результаты в решениях 
вопросов, возникавших на объектах ОАО «РЖД» 
прошлых лет и видеонаблюдения.
 В настоящее время инвестиционная программа 
ОАО «РЖД» еще до конца не сверстана и оценивается 
в пределах от 160 млн рублей до 300 млн рублей. Но 
какая бы она ни была, потребуется приложить усилия 
всем предприятиям, которые будут принимать 
участие в ее реализации с тем, чтобы качество 
выполняемых работ не опускалось ниже уровня 
достигнутого СМП- 852 и ЛТС-ССМУ-3.
 Все предприятия холдинга «Лентелефонстрой» 
поздравляю с наступающим Новым 2013 годом!

В течение года предприятиями холдинга 
был завершен ряд магистральных ВОЛС 
по программе «Мегафона». Это ВОЛС 

Обозерская–Плесецк, Плесецк-Няндома-Коноша, 
часть пусковых комплексов в Калининградском и 
Тверском регионах. В настоящее время завершаются 
работы на сложнейшем участке Полярные Зори- 
Апатиты. Работы, в основном, проводились силами 
ЛТС - СМУ-5, ЛТС - СМУ-2, ЛТС - УМ-2, ЛТС - СМУ-4. Также 
необходимо отметить работу этих предприятий при 
строительстве магистральной ВОЛС Сыктывкар–
Ухта. Помимо сложных геологических условий 
и большой удаленности строительства, работы 
приходилось вести в условиях хронического 
недофинансирования объекта. Тем не менее, к концу 
I квартала 2013 года объект будет закончен.
 Очень сложным оказался завершающий этап 
работ по созданию системы видеонаблюдения на 
участке железной дороги Москва-Санкт-Петербург. 
Но, несмотря на неотработанное программное 
обеспечение, некачественное оборудование, 
поставляемое заказчиком, сотрудники ЛТС-ССМУ-3 
проявили настойчивость, волю и смогли сдать все 
участки системы видеонаблюдения в работающем 
состоянии.
 Хотелось бы отметить, что в этом непростом 
году такие предприятия, как ЛТС-СМУ-1, ЛТС-СМУ-2, 
ЛТС-ССМУ-3, ЛТС-Проект проявили инициативу и 
заключили немало самостоятельных договоров, 
приняли участие в строительстве многих значимых 
объектов, таких как: аэропорт «Пулково», 
реконструкция Обводного канала и Пироговской 
набережной, переустройство систем связи 
скоростной автодороги Москва-Санкт-Петербург.
 Трудно назвать уходящий год особенно ярким 
в части больших, нестандартных программ 

В. И. Путро,
Заместитель генерального 
директора –
директор по подрядной 
деятельности ОАО «ЛТС»

Р.Д. Столбовский,
Заместитель генерального 

директора – директор по 
производству ОАО «ЛТС»

Общая характеристика объектов 2012 года
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Родился 14 января 1976 года в городе Тольятти.
В 1997 г. окончил Санкт-Петербургскую 

государственную инженерно-экономическую академию 
по специальности «экономическая информатика и 
АСУ», в 2007 г. – Санкт-Петербургский государственный 
университет экономики и финансов по специальности 
«экономическая информатика», в 2011 г. – Санкт-
Петербургский инженерно-экономический университет 
по специальности «юриспруденция». 

1997 – 2006 гг. – специалист, ведущий специалист, 
главный специалист Регионального отделения 
Федеральной службы по финансовым рынкам в Северо-
Западном Федеральном округе.

2006 – 2009 гг. – коммерческий директор ЗАО 
«Петербургская городская сеть».

2009 – 2012 гг. – финансовый контролер, 
руководитель финансового департамента ООО «Сумма 
Телеком».

С мая 2012 г. – первый заместитель генерального 
директора по экономике и финансам ОАО 
«Лентелефонстрой».

БИЗНЕс

Первые месяцы нового года 
довольно трудное время для 
бухгалтерии, ведь именно с 
началом календарного года 
вступает в силу большинство 
законодательных поправок. 
Вести учет приходится по 
новым правилам, а подчищать 
“хвосты” предыдущего года 

- по старым. Предстоящий 2013 год особенно непрост: вступает в 
действие новый Закон “О бухгалтерском учете”. 
 С 1 января 2013 года законодательство о бухгалтерском учете 
меняется. На смену Закону «О бухгалтерском учете» от 21.11.1996 
N 129-ФЗ приходит Закон от 06.12.2011 N 402-ФЗ. Поэтому ведение 
бухгалтерского учета и формирование годовой отчетности за 
2012 год будет осуществляться на основании старого закона, а 
представлять отчетность всем нам придется на основании нового.
 В связи с тем, что наш холдинг организационно разделен на 
отдельные хозяйственные единицы, нам предстоит составлять 
консолидированную бухгалтерскую отчетность в соответствии 
с требованиями нового Закона. И тут на повестку дня выходят 
Международные стандарты финансовой отчетности (МСФО).
 Введение на территории РФ международных стандартов 
финансовой отчетности (приказ Минфина России от 25.11.2011 N 
160н зарегистрирован в Минюсте России) следует рассматривать 
как радикальную новацию в области бухгалтерского учета. 
 Сотрудникам отдела по ведению бухгалтерского учета на 
договорных началах и бухгалтерии ОАО «Лентелефонстрой» в 
течение 2013 года предстоит кропотливая работа по изучению 
стандартов и внедрению их в практику ведения бухгалтерского 
учета и составления финансовой отчетности.
 Обратите внимание: начиная с 2013 года в налоговую инспекцию 
необходимо представлять только годовую бухгалтерскую 
отчетность. Обязанность по представлению промежуточной 
(квартальной) отчетности упразднена. Сдать годовую отчетность 
нужно не позднее трех месяцев после окончания отчетного года.
 С 1 января 2013 года утрачивает силу льгота для компаний 
на “упрощенке”, освобождавшая их от обязанности ведения 
бухгалтерского учета. Новый закон такого права не предоставляет. А 
также не освобождает эти фирмы от представления бухгалтерской 
отчетности за 2012 год. 
 Также, в соответствии с Законом N 402-ФЗ, компании 
представляют обязательный экземпляр годовой бухгалтерской 
отчетности в орган государственной статистики по месту 
государственной регистрации. Это нужно сделать не позднее трех 
месяцев после окончания отчетного периода. Указанный срок 
начинается 1 января и заканчивается 1 апреля года, следующего 
за отчетным. Обязательные экземпляры бухгалтерской отчетности 
составляют государственный информационный ресурс.
 Заглядывая в ближайшее будущее, очень надеюсь на понимание 
и поддержку бухгалтерии руководителями дочерних обществ и 
всеми службами и подразделениями холдинга. 

Лентелефонстрой закончил важный проект 
2012 года – выполнение комплекса работ по 
созданию локально-вычислительных сетей 

(ЛВС) на объектах Департамента здравоохранения 
г.Москвы (заказчик - ОАО «КОМКОР»). На этом объекте 
мы работали совместно с нашими партнерами ООО 
«Техноком». Проект выполнялся в рамках программы 
модернизации объектов здравоохранения г. Москвы 
на 2011-2012 гг., цель которой - улучшить качество 
предоставляемых услуг и повысить эффективность 
работы медицинского персонала, обеспечив 
работу медицинских учреждений как единой 
информационной системы. Работы проводились 
на большом количестве объектов – в 71 городской 
поликлинике. Этот проект потребовал высокой 
ответственности и высокого уровня культуры 
производства. Результат - мы сдали объект с 
надлежащим качеством. Для реализации данного 
проекта были привлечены около 250 человек – 
сотрудники ООО «ЛТС – СМУ-1», «ЛТС – СМУ-2», «ЛТС 
– ССМУ-3», «ЛТС – СМУ-5», «ЛТС – СКС». Мероприятия 
в рамках данной программы модернизации еще не 
закончились, и мы надеемся, что в следующем году 
продолжим работы уже на новых объектах.

Кроме этого в г. Москве в настоящее время 
специалисты ООО «ЛТС – ССМУ-3» и ООО «ЛТС-
СМУ-2» работают на объектах Московской городской 
телефонной сети (МГТС). Они участвуют в строительстве 
качественно новой инфраструктуры связи на основе 
оптической технологии для всей столицы. Команда ЛТС 
впервые работала для взыскательного московского 
заказчика, и мы справились с поставленными 
задачами.

Уважаемые коллеги! Я присоединился к 
коллективу холдинга «Лентелефонстрой», 
пожалуй, в один из самых сложных периодов 

в его истории. Снижение бюджетов капитальных 
затрат со стороны наших традиционных заказчиков, 
усиление конкуренции, часто недобросовестной, 
привело к снижению объемов выполняемых работ, 
уменьшению рентабельности производства и, в 
конечном итоге, к вымыванию оборотных средств. 
А оборотные средства необходимы каждой 
компании нашего холдинга, они дают возможность 
закупать необходимое оборудование и материалы, 
выплачивать сотрудникам заработную плату, а значит 
- выполнять работу для заказчика и получать оплату 
за сданный объект.

Являясь первым заместителем генерального 
директора по экономике и финансам, я вижу 
следующие направления, на которых нам нужно 
сосредоточить усилия для того, чтобы противостоять 
негативным внешним факторам и обеспечить 
развитие холдинга в будущем:

1. Повышение эффективности использования 
ресурсов как человеческих, так и материальных, куда 
входит все: и машины, и оборудование, и материалы, 
и денежные средства, и др.

2. Сокращение сроков выполнения работ - это 
логично вытекает из повышения эффективности 
работы.

3. Обеспечение стабильно высокого качества 
выполнения работ, то есть вышеперечисленные 
меры не должны быть реализованы в ущерб качеству.

Важнейшими задачами, которые должен решать 
блок по экономике и финансам для того, чтобы внести 
свой вклад в общее дело являются:

•	 Анализ	 и	 контроль	 эффективности	
использования ресурсов и разработка мер по ее 
повышению.

•	 Обеспечение	финансирования	и	финансовое	
обслуживание текущей деятельности холдинга.

•	 Привлечение	 инвестиций	 в	 реализуемые	
проекты.

•	 Обеспечение	 экономической	 безопасности	
холдинга.

Я убежден, что вместе мы преодолеем любые 
трудности и достигнем новых высот в нашей отрасли.

БИЗНЕс

В новый год с новым 
бухучетом

Московские объекты ЛТСПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ 
ХОЛДИНГА

Т.В. Губская,
Директор по учету и 
налоговому регулированию 
ОАО «ЛТС»

Первый заместитель генерального 
директора по экономике и финансам 
ОАО «Лентелефонстрой»  

Алексеев 
Денис Геннадьевич
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15-16 ноября в Санкт-Петербурге при поддержке 
НОСТРОЙ и Международной Академии связи 
состоялась Всероссийская научно-практическая 
конференция «Контроль качества проектирования и 
строительства сетей и сооружений связи в России», 
объединившая представителей органов власти, науки 
и бизнеса для разработки совместных предложений, 
направленных на обеспечение высокого качества 
проектирования и строительства сетей и сооружений 
связи. 

Организаторами конференции выступили 
первая региональная саморегулируемая 
организация Некоммерческое партнерство 
«Объединение строителей Санкт-Петербурга», 
ОАО «Лентелефонстрой» и Санкт-Петербургский 
государственный университет телекоммуникаций им. 
проф. М.А. Бонч-Бруевича.

Мероприятие собрало более 100 участников 
из Нижнего Новгорода, Минска, Петрозаводска, 
Нарьян-Мара, Москвы, Санкт-Петербурга, Воронежа, 
Калининграда, Благовещенска, Челябинска и 
Казани. Участникам конференции направили свои 
приветствия Совет Федерации, Министерство 
массовых коммуникаций и связи РФ, профильные 
Комитеты администраций Санкт-Петербурга и 
Ленинградской области, Национальное объединение 
проектировщиков, Профсоюз работников связи 
России. С приветственными словами перед 
аудиторией выступил член Правительства СПб – 
представитель Губернатора СПб в Законодательном 
Собрании СПб, д.э.н., д.ю.н. Михаил Бродский.

В качестве особого гостя на конференцию был 
приглашен профессор, д.э.н. Виктор Геращенко, 
который выступил перед участниками с докладом о 
привлечении инвестиций в строительство.

Модератор пленарного заседания конференции, 
вице-президент НОСТРОЙ Александр Ишин отметил, 
что конференция прошла успешно и позволила 
комплексно подойти к решению поставленных 
вопросов, собрав воедино точки зрения органов 
власти и профессионального сообщества на 

все основные факторы, оказывающие влияние 
на обеспечение качества проектирования и 
строительства объектов связи. 

Первая часть конференции была посвящена 
современному состоянию рынка услуг и требованиям 
к качеству проектирования и строительства 
сетей и сооружений связи. О перспективах 
развития отрасли связи в России, развитии новых 
услуг связи и проблемах обеспечения отрасли 
квалифицированным персоналом в своем 
выступлении рассказал профессор, ректор СПб 
ГУТ им. проф. М.А. Бонч-Бруевича, д.т.н. Сергей 
Бачевский. Председатель Комитета по строительству 
объектов связи, телекоммуникаций и ИТ НОСТРОЙ, 
генеральный директор НП СРО «Стройсвязьтелеком», 
д.э.н. Юрий Мхитарян отметил необходимость 
развития института саморегулирования, признания 
СРО стройкомплекса в качестве социально-
ориентированных саморегулируемых организаций, 
создания необходимых экономических условий 
для их успешного взаимодействия на всех уровнях 
управления. Большой интерес участников вызвало 
выступление заместителя председателя Комитета 
НОСТРОЙ по строительству объектов связи, 
телекоммуникаций и ИТ, генерального директора 
ОАО «Лентелефонстрой» Григория Слуцкого, который 
подчеркнул негативное воздействие на качество 
строительства установившейся практики проведения 
тендеров с единственным критерием «цена объекта». 
Как сообщил докладчик, для улучшения качества жизни 
современного человека необходимо решить задачи 
обеспечения его комфортного и травмобезопасного 
взаимодействия со средой обитания, а также снизить 
риск возникновения чрезвычайных ситуаций по 
вине человеческого фактора. Вице-президент, 
генеральный директор НП «Объединение строителей 
СПб» Алексей Белоусов рассказал о «трудностях 
роста» системы саморегулирования в России, 
затронул вопросы совершенствования нормативно-
технических документов в строительстве, 
подчеркнул необходимость приведения их в 

соответствие современному техническому уровню, 
международным стандартам и сводам правил. Также 
в первой части пленарного заседания выступили 
директор СРО НП «Балтийское объединение 
проектировщиков», вице-президент Национального 
объединения проектировщиков Владимир Быков; 
к.ф.-м.н., заместитель генерального директора по 
научной деятельности ФГУП ЦНИИС Владимир 
Ефимушкин.

Вторая часть пленарного заседания конференции 
была посвящена актуальным вопросам и реальной 
практике проектирования и строительства сетей и 
сооружений связи. 

По мнению директора ЛО ЦНИИС, д.т.н. 
Александра Осадчего, технологической основой 
формирования современной информационной 
и телекоммуникационной инфраструктуры, 
предоставления на ее основе качественных услуг 
и обеспечения высокого уровня доступности для 
населения информации и технологий, является 
развитие Единой Сети Электросвязи (ЕСЭ) 
Российской Федерации. Также в своем выступлении 
он отметил, что задачи развития современных сетей 
связи тесно связаны с задачами проектирования, 
которые в значительной степени определяют 
возможности и качество конечного продукта. 
Вице-президент НОСТРОЙ, председатель Комитета 
по профессиональному образованию Александр 
Ишин и начальник Управления профессионального 
образования НОСТРОЙ Надежда Прокопьева 
рассказали об основных направлениях деятельности 
профильных комитетов НОСТРОЙ и тех мероприятиях, 
которые осуществляются ими для обеспечения 
отрасли квалифицированными кадрами. Также с 
интересными докладами по тематике конференции 
выступили генеральный директор НП «Объединение 
строителей подземных сооружений, промышленных 
и гражданских объектов» Сергей Алпатов, первый 
заместитель генерального директора – технический 
директор ОАО «Гипросвязь-СПб», к.т.н. Анатолий 
Галкин.

В течение следующего дня конференции – 16 
ноября состоялось более глубокое обсуждение 
поставленных на пленарном заседании вопросов в 
рамках трех секций :

- «Современное состояние, проблемы и 
перспективы развития сетей и сооружений связи в 
России»;

- «Организационно-правовые и финансовые 
аспекты обеспечения качества проектирования и 
строительства современных сетей и сооружений 
связи»;

- «Квалифицированный персонал как основной 
фактор обеспечения качества проектирования и 
строительства современных сетей и сооружений 
связи». 

На секциях специалисты под руководством 
опытных модераторов обсудили вопросы развития 
и строительства сетей связи, трансфера технологий 
и знаний в условиях вступления России в ВТО, 
нормативно-правового регулирования, создания 
системы контроля качества проектирования и 
строительства сетей и сооружений связи, а также 
вопросов формирования и внедрения системы 
подготовки рабочих кадров и специалистов, которые 
смогут обеспечить высокое качество проектирования 
и строительства объектов связи. 

Двухдневная работа участников мероприятия 
нашла отражение в итоговых Решениях, которые 
будут направлены в профильные комитеты НОСТРОЙ, 
министерства и органы государственной власти. 
Ознакомиться с ними можно на нашем сайте www.lts.
spb.ru на станице конференции.

Подводя итоги прошедшей конференции, 
участники подчеркнули ее практическое значение 
и выразили надежду на то, что конференция станет 
ежегодной.

Организаторы, в свою очередь, выражают 
искреннюю благодарность всем участникам и гостям 
конференции за поддержку и сотрудничество.

В Санкт-Петербурге прошла первая Всероссийская научно-практической конференция 
«Контроль качества проектирования и строительства сетей и сооружений связи в России».
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Учебный семинар «Актуальные 
вопросы реализации современных 
телекоммуникационных проектов 
и практика использования 
технологии ГНБ при строительстве 
кабельных систем» 

8-12 октября 2012 года в конгресс-комплексе «Дача 
Кочубея» (г. Пушкин, Санкт-Петербург) состоялся 
учебный семинар, организованный НОУ «ЛТС – 
УВЦ» совместно с Международной Ассоциацией 
Специалистов Горизонтального Направленного 
Бурения. 

Обучение прошли 45 специалистов из 20 компаний, 
применяющих в своей практике технологию ГНБ, в 
частности при строительстве объектов связи. 

Слушателей приветствовал президент МАС ГНБ 
А.И. Брейдбурд. Представители руководства холдинга 
«Лентелефонстрой» и его подразделений (зам. 
генерального директора – директор по производству 
Р.Д. Столбовский, начальник службы контроля 
качества ОАО «ЛТС» В.А. Лищина, директор НОУ «ЛТС 
– УВЦ» Т.И. Васильева, директор ООО «ЛТС – Проект» 
П.И. Арсентьев) познакомили участников семинара 
с опытом работы компании, в т.ч. спецификой 
использования ГНБ на объектах ЛТС. Новые разработки 
Опытного завода для строительства связи представил 
начальник отдела подготовки производства ООО 
«ЛТС – Опытный завод» Е.Е. Михалев, современные 
решения по кабельной продукции связи – директор 
по продажам и маркетингу ЗАО «Нева Кабель» Д.Б. 
Перов.

На расширенном заседании, в котором приняли 
участие также специалисты, приглашенные НП 
«Объединение строителей подземных сооружений, 
промышленных и гражданских объектов», выступил 
Генеральный директор НП С.Н. Алпатов. Вице-
президент МАС ГНБ С.Е. Каверин представил 
новый стандарт СТО 064 НОСТРОЙ 2.27.17-2012 
«Освоение подземного пространства. Прокладка 
подземных инженерных коммуникаций методом 
горизонтального направленного бурения». 

В рамках семинара состоялась демонстрация 
установки ГНБ UNIVERSAL HDD UNI 20х22, 
предназначенной для реализации современных 
телекоммуникационных проектов и строительства 
кабельных систем. 

Обучение по технологии горизонтально-
направленного бурения проведено силами 
специалистов ГК «ЮНИРУС» (ООО «Спецстройресурс», 
ООО «Волгаспецстрой», ООО «НефтеГазСпецСтрой»).

Организаторы выражают благодарность конгресс-
комплексу «Дача Кочубея» за помощь в проведении 
мероприятия и оказанный прием. 

Т.И. Васильева,
Директор НОУ «ЛТС – УВЦ»

газета «Деловой 
Петербург» от 

27.11.2012

газета «Санкт-
Петербургские

 ведомости» от 
29.11.2012

журнал 
«Технологии мира» 

(октябрь 2012 г.)

Передача 
“Начистоту” 

(канал «ТВ 
Центр», 28 

сентября 2012 г.)

Передача 
“Строительная 

панорама” (канал 
«ТВ Центр», 11 

октября и 21 
ноября 2012 г.)

1 октября 2012 года генеральному директору ОАО 
«Лентелефонстрой» Григорию Моисеевичу Слуцкому 
был вручен Почетный знак «За вклад в развитие 
компании». Награду вручил председатель Совета 
директоров ОАО «ЛТС» Владимир Александрович 
Скляревский в день празднования 55-летия Григория 
Моисеевича. Эта награда была учреждена к 65-летию 
компании «Лентелефонстрой» и является самой высокой 
по статусу внутренней корпоративной наградой нашей 
компании. 

5-6 декабря 2012 года в Москве, в Центре 
международной торговли (ЦМТ) прошла Конференция 
по вопросам эквивалентности технических регламентов 
и стандартов, организованная при поддержке 
национального органа по стандартизации Российской 
Федерации - Росстандарта и Минэкономразвития 
России.

В работе данной Конференции принял участие 
генеральный директор ОАО «ЛТС» Г.М. Слуцкий. 
По отзывам участников его выступление было 
содержательным и актуальным и вызвало живой 
интерес. Оргкомитет Конференции выразил 
благодарность Григорию Моисеевичу за замечания и 
предложения по дальнейшему развитию рассмотренных 
вопросов эквивалентности технических регламентов и 
стандартов.

Сми о нас
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В 2012 году коллективу 
ООО «ЛТС – Инвест» 
удалось исправить 

сложившуюся в 2011 и на-
чале 2012 года непростую 
ситуацию. В конце года мож-
но смело сказать, что ЛТС 
– Инвест - это динамично 
развивающееся строитель-

но-монтажное предприятие, способное не только привлекать 
новых партнеров, но и конкурировать.

Поздравляем всех работников холдинга «Лентелефон-
строй» с наступающим Новым годом и Рождеством! Желаем 
здоровья, счастья и производственных успехов!

В предыдущем выпу-
ске журнала мы рас-
сказывали о новом 

проекте в г. Выборге – ком-
плексной реконструкции 
7-этажноного здания под 
торгово-офисный центр, 
которой с января 2012 

года занимается наше предприятие.
Спустя год можно подвести итоги и оценить результат. 

В период с апреля по июнь была произведена экспертиза 
несущих конструкций под руководством академика Гри-
гория Ивановича Белого, директора ЗАО «Эркон». Был 

В 2012 году руковод-
ство ОАО «ЛТС» до-
верило нам сложную 

и ответственную работу – ре-
монт помещений холдинга.

Данный заказ можно 
разделить на два основных 
этапа. Первый – работы по 
приведению в соответствие 
с требованиями противопожарной безопасности помещений 
по адресам: Грузовой проезд, д.16, ул. Малая Морская, д.15, 
ул. Тележная, д.3, ул. Тихая, д.6, Гаражный проезд, д.3. Второй 
– проведение работ по капитальному ремонту кровли зданий 
по адресам: ул. Тихая, д.6 (проходная), Гаражный проезд, д. 3 
(помещения склада).

Все работы были выполнены своевременно и с хорошим 
качеством.

В октябре ООО «ЛТС – Инвест» заключило договор с ОАО 
«ЛТС» на капитальный ремонт кровли здания боксов ремонт-
ной зоны ООО «ЛТС-СМУ-1» (1 этап). Работы проводились в 
строгом соответствии с проектной документацией. Погодные 
условия и использование новых технологий (укладка сендвич-
панелей) осложняли процесс выполнения данного заказа.

По графику ППР окончание выполнения работ планирова-
лось на январь 2013 года, но, несмотря на возникающие труд-
ности, строительно-монтажный участок № 1 выполнил работы 
на полтора месяца раньше срока.

Стоит отметить хорошую работу отдела материально-техни-
ческого обеспечения под руководством Ирины Михайловны 
Гуцаленко, материалы поставлялись быстро и своевременно.

разработан проект усиления несущих конструкций, не 
нарушающий фасад здания, так как объект находится под 
охраной ГИОПа и является памятником архитектуры.

В настоящее время завершены работы по усилению не-
сущих конструкций, полностью заменена кровля и здание 
подготовлено к зиме:

- остеклен фасад и атриум;
- смонтирован тепловой и водомерный узлы;
- введен кабель, и смонтирована щитовая на 630 кВт;
- восстановлена сточная и ливневая канализации.
В данный момент ведутся работы по заливке межэтаж-

ных перекрытий, разводке тепловых и сантехнических 
сетей, то есть здание подготовлено к зимним работам.

Дальнейшее строительство ведется параллельно с раз-
работкой проектных решений главного архитектора ООО 
«Альменда».

Надеемся закончить основные работы во втором квар-
тале 2013 года, согласно графику строительства, и предъ-
явить объект к сдаче в третьем квартале 2013 года.

12 НОВОсТИ ДОчЕРНИХ ПРЕДПРИЯТИЙ

ЛТС – Псков: провожая старый год…

Подводя итоги нашей деятельности за 2012 год, 
хотелось бы отметить, что, несмотря на все 
сложности, которые сопровождали нашу работу 

в течение этого года, все поставленные перед нашим 
предприятием задачи были выполнены. Как и прежде 
мы плотно сотрудничали с Псковским филиалом ОАО 
«Ростелеком». Для нашего главного заказчика было 
проложено 230 км волоконно-оптических линий связи 
и 80 км медножильных кабелей (из них 20 км для 
оборудования участковых избирательных комиссий 
видеокамерами). 50 км волоконно-оптического кабеля 
было проложено для Новгородского филиала ОАО 
«Ростелеком». 

Продолжилось сотрудничество с ОАО «Санкт-
Петербург Телеком» (ТЕЛЕ2-Псков), до конца этого года 
запланирована прокладка 14 км ВОЛС в кабельной 
канализации г. Пскова. На данном этапе ведутся 
проектные и подготовительные работы. 

В этом году мы получили новое свидетельство 
СРО с расширенным перечнем видов выполняемых 
работ. Перед этим сотрудники предприятия прошли 
аттестацию уровня знаний в центре тестирования НОУ 
«ЛТС–УВЦ».

В настоящий момент предприятие проводит 
активный поиск новых объемов работ и новых 
потенциальных заказчиков. 

Хочется отметить работу мастера Усова А.В., 
водителя Кузнецова С.А., автослесаря Титова В.Н. 
и тракториста Ильина Н.А. за добросовестное и 
неравнодушное отношение к проблемам коллектива.

И в конце хочется поздравить всех сотрудников 
холдинга с наступающим Новым годом. Пожелать всем 
счастья, здоровья, успехов и плодотворной работы! 
Пусть Новый год станет для всех годом успешного 
труда, стабильности и процветания!

ООО «ЛТС – Инвест». Итоги 2012 года

С.А. Озеров,
Директор 
ООО «ЛТС – Псков»

М.Д. Дмитриев,
Директор 
ООО «ЛТС – Инвест»

М.Л. Бакман,
Первый заместитель 
директора ООО «ЛТС-
Инвест»

С.И. Бондарь,
Начальник 

административного отдела 
ООО «ЛТС – Инвест»
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ООО «ЛТС – УМ»: главное 
стабильность и уверенность

За прошедшие 9 месяцев 2012 года организация 
выполнила поставленные задачи. Значительно 
пополнился портфель внешних заказчиков, что 

привело к увеличению объема оказанных услуг. 
Мы зарекомендовали себя как надежные партнеры 

при строительстве значимых федеральных объектов 
на острове Валаам с дальнейшей перспективой 
участия в аналогичных проектах ООО «Комплексные 
Энергетические Решения».

В данный момент мы работаем на объекте 
в г. Великом Новгороде, где ведутся работы по 
реконструкции электроподстанции. Кроме этого наша 
техника задействована для перевозки металла из 
порта на завод «Хундай» для ООО «Асстра СПб» и  на 
строительстве СИЗО «Кресты-2» в г. Колпино (заказчик 
ОАО «ГСК»).

Главное в нашей работе стабильность и уверенность 
в завтрашнем дне, что по достоинству оценивают наши 
партнеры.

Хотим пожелать, чтобы в новом году сбылись все 
ваши самые светлые мечты и желания. Пусть 2013 год 
принесет вам блистательные начинания и свершения, 
новые силы и новые победы. Здоровья, достатка вашим 
семьям, любви и понимания близких людей.

НОВОсТИ ДОчЕРНИХ ПРЕДПРИЯТИЙ

Вот и подходит к концу 2012 год, который, как и 
предыдущие года, для предприятия был достаточно 
сложным, непростым.

К сожалению, в связи с неожиданным изменением 
производственных планов ЗАО «Компания ТрансТелеКом» 
на 2012 год, ООО «СМП-852» лишилось основного 
запланированного объекта: «Система защиты ж.д. 
инфраструктуры на участке Академическая-Завидово, 
ОЖД». Объем снятых с плана работ составил более 300 
млн рублей, что поставило предприятие в положение 
«постоянного невыполнения плановых показателей 
бюджета», так как данные работы учитывались при 
формировании бюджета предприятия на 2012 год.

Однако, несмотря на тяжелую ситуацию, предприятие 
активно приступило к выполнению имеющейся на начало 
года производственной программы и к поиску новых 
объемов работ. К сожалению, компенсировать потерю в 
бюджете объемов работ на сумму более 300 млн рублей в 
полном объеме не удалось. Но, преодолев все сложности, 
предприятие за 2012 год выполнило работы в объеме около 
160 млн рублей, что ниже объемов 2011 года (около 200 млн 
рублей), но выше всех остальных лет, начиная с 2007 года.

Несмотря на тяжелую, снеженную зиму и практически 
полное отсутствие оборотных средств, вызванное 
задержкой оплаты заказчиком выполненных ранее работ, 
предприятие уже с января 2012 года активно развернуло 
работы на «переходящих» объектах, и не дожидаясь 
заключения договоров подряда и заручившись устной 
гарантией Заказчика, приступило к работам по программе 
капитального ремонта на объектах Октябрьской железной 
дороги 2012 года. В марте все переходящие с 2011 
года объекты были завершены в требуемые сроки и с 
надлежащим качеством.

С мая предприятие приступило к завершению начатых 
в 2011 году работ по выносу кабелей связи из зоны 
строительства новых ж.д. путей и монтажу активного 
оборудования на участке «ст. Лосево – ст. Сосново». 
Так же были начаты аналогичные работы на новом 
участке «ст. Таммисуо – ст. Выборг». В ходе этих работ 
предприятие выполнило полный комплекс работ, начиная 
от прокладки п/э трубки (более 25 км), медножильных 
кабелей связи, ВОК в грунт и до монтажа СКС, активного 
каналообразующего оборудования и оборудования 
СПД на 12 ж.д. станциях. Данные работы проводятся 
в рамках программы «Организация скоростного 
движения пассажирских поездов на участке Санкт-
Петербург–Бусловская. Грузовое движение». В денежном 
эквиваленте – это свыше 30 млн рублей. Мы надеемся, что 
успешное завершение данных работ в 2012 году, а также 
положительные результаты работы предприятия в 2011 
году (все работы выполнялись в требуемые заказчиком 
сроки и с надлежащим качеством), позволят предприятию 
войти в состав постоянных участников работ по программе 
«капитального строительства» на Октябрьской железной 
дороге, заказчиком которой является ДКРС ОАО “РЖД“. 

В июле, в рамках инвестиционной программы ДКСС, 
предприятие развернуло работы на 7-и объектах. Объем 
выполненных работ за год составил более 35 млн рублей. 
В данных работах участвовали наряду с внешними 
субподрядчиками и предприятия нашего холдинга – это 
ООО «ЛТС – Инвест» и ООО «ЛТС – СМУ-5».

Для расширения номенклатуры выполняемых работ 
ООО «СМП-852» в октябре получило лицензию МЧС на 
монтаж, настройку и пусконаладку охранно-пожарных 
систем.

В заключение хочу поблагодарить весь коллектив 
предприятия, который, несмотря на тяжелые условия 
труда, работал и работает самоотверженно, сплоченно и 
всегда нацелен на конечный результат. Только благодаря 
коллективу профессионалов, предприятию удалось 
достичь указанных выше производственных показателей и 
завершить год достойно. 

Весь коллектив предприятия с оптимизмом смотрит 
вперед и готов к новым производственным победам, 
несмотря на возникающие трудности.

Особо хочу отметить работу главного инженера А.А. 
Улитина, заместителя директора С.В. Шувалова, главного 
бухгалтера Н.Н. Весна, начальника транспортного участка 
Б.В. Весну, начальника линейного участка А.А. Терещенко, 
прорабов - В.М. Максименко, В.М. Васильева, С.Ф. 
Колесникова, М.И. Павлишина, А.В. Антипова, ведущих 
инженеров ППО – О.Б. Весну и К.Ю. Барановского, инженера 
по качеству Ю.О. Репину, кабельщиков-спайщиков – 
А.П. Билана, И.Р. Зинюка, водителя П.А. Маршука и всех 
остальных сотрудников предприятия без исключения.

Поздравляю всех с наступающим Новым 2013 годом! 
Желаю всем счастья, здоровья, оптимизма, удачи и всего 
самого наилучшего. Пусть 2013 год принесет всем только 
положительные эмоции.

ООО «СМП-852»: с оптимизмом в новый 2013

О.В. Иванов,
Директор ООО «СМП-852»     

Т.А. Недзельская,
Директор ООО «ЛТС – УМ»
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Ух о д я щ и й  2 0 1 2  г о д  з а п о м н и т с я 
несколькими моментами. Его начало было 
многообещающим - колоссальная нагрузка на 

работников завода по изготовлению шкафов ПАК 
для видеонаблюдения на президентских выборах. 
Коллектив с честью выполнил все поставленные 
задачи, было изготовлено и отгружено более 8000 
шкафов. Однако затем наступила другая крайность 
- портфель заказов существенно опустел за счёт 
отсутствия выпуска изделий КРТО по программе GPON. 
Это привело к определённому спаду производства 
и соответственно отклонению от запланированных 
бюджетных показателей. Надежда на погашение 

дебиторской задолженности внутри холдинга не 
оправдалась, что привело к значительным трудностям 
по оплате приобретаемых материалов для имеющихся 
заказов. Несмотря на вышеуказанные сложности, в 
этом году было разработано и выпущено более 20 
новых телекоммуникационных изделий, 2 новых 
прицепа. В настоящее время разрабатывается план 
развития Опытного завода на период до 2015 года 
включительно. Следует отметить, что в этот сложный 
для завода период задержки с выплатой заработной 
платы практически не было. В 2012 году Опытный 
завод стал также членом СРО. В части серьезных 
инфраструктурных изменений хочется отметить 
завершение работ по замене электрокабеля и по 
вводу дополнительной мощности 250 КВт. Проводимая 
диверсификация производства позволит заводу 
в 2013 году расширить ассортимент выпускаемой 
продукции и освоить новые рынки сбыта. Безусловно, 
мы надеемся на поддержку руководства холдинга в 
решении поставленных задач. 

Год уходящий, непростой для всех, тем не менее, 
был наполнен интересными событиями. Мы 
постарались привнести что-то новое в ставшие 

уже традиционными мероприятия – конференция 
«Кабели и линии связи», конкурсы профмастерства, 
семинар по горизонтально-направленному бурению, а 
кроме того появились и новые проекты. 
 Начал действовать Центр по тестированию в 
Единой системе аттестации НОСТРОЙ. Более 50 
лентелефонстроевцев прошли аттестацию в этом году, 
сдано около 250 тестов. 
 Наш учебный центр также вошел в реестр 
образовательных учреждений, рекомендованных 
Комитетом по профессиональному образованию 
Национального объединения строителей для 
повышения квалификации и профессиональной 
переподготовки. По новой программе «Безопасность 
строительства и качество устройства электрических 
сетей и линий связи», составленной на основе типовой 
программы НОСТРОЙ (БС-06), уже прошли обучение 57 
специалистов холдинга. 
 Следует отметить, что в рамках программ 
корпоративного обучения в 2012 году не было 
организовано ни одного адаптационного семинара 
для молодых специалистов и вновь принятых 
работников ЛТС. С учетом некоторой текучести 
кадров, это актуальная проблема и мы надеемся, что 
в новом году семинар состоится и будет востребован. 
Заранее просим руководителей отнестись к данному 
мероприятию с должным вниманием.

 В течение всего года проходило обучение по 
основным учебным программам. К сожалению, учим 
в основном «конкурентов». Хотелось бы отметить, 
что профессиональной подготовке в холдинге сейчас 
уделяется очень мало внимания, хотя проблема 
глобальная, и тема нехватки квалифицированных 
рабочих выходит на первый план в масштабе 
государственном. В Национальном объединении 
строителей недавно создан Комитет по развитию 
системы подготовки рабочих кадров, и в настоящее 
время ведется серьезная работа по организации 
Ресурсных центров – образовательных учреждений, 
осуществляющих подготовку, переподготовку, 
повышение квалификации рабочих в сфере 
строительства. В качестве Ресурсных центров НОСТРОЙ 
уже аккредитовано 18 российских образовательных 
структур строительного профиля, в их числе и НОУ 
«Лентелефонстрой – УВЦ». Обучение и повышение 
квалификации рабочих-связистов (кабельщики-
спайщики, электромонтеры ЛС), а также специалистов 
по монтажу и измерениям параметров кабелей связи 
– основной профиль деятельности УВЦ на протяжении 
более 30 лет. Теперь профессиональная деятельность 
Центра подтверждена новым статусом.
 Благодарим всех, кто воспользовался услугами 
нашей небольшой, но хочется надеться, что нужной 
компании в этом году. Будем рады быть вам полезными 
и в году наступающем. С Новым Годом! Здоровья и 
успехов всем!

НОВОсТИ ДОчЕРНИХ ПРЕДПРИЯТИЙ НОВОсТИ ДОчЕРНИХ ПРЕДПРИЯТИЙ

4545 Будни завода НОУ «ЛТС – УВЦ» 2012/2013
С.М. Тахаев, 
Заместитель директора 
по качеству ООО «ЛТС – 
Опытный завод»

Т.И. Васильева,
Директор НОУ «ЛТС – УВЦ» 
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О ходе модернизации 
инфокоммуникационной инфраструктуры

В переговорах 
важен результат!Спорт в ЛТС

Современное предприятие в динамично 
развивающемся мире не может быть эффективным 
без применения передовых решений в сфере 

информационных технологий. Начало наступающего 
года для компаний холдинга ознаменуется началом 
использования новых сервисов на базе программного 
обеспечения Microsoft и серверного оборудования 
последнего поколения от компании IBM. 
 В 2012 году продолжилась работа по модернизации 
инфокоммуникационной инфраструктуры холдинга, в 
результате которой все предприятия Лентелефонстроя 
должны получить равный доступ к самым современным IT-
сервисам. 
 В стадии завершения находится проект по 
объединению в единую сеть всех дочерних обществ 
холдинга «Лентелефонстрой». На первом этапе в единую 
сеть были объединены предприятия, расположенные в 
Санкт-Петербурге. В настоящее время подписан договор 
и в 1 квартале 2013 года предприятия в Калининграде, 
Мурманске и Пскове будут включены в единую 
корпоративную сеть. 
 Также увеличится пропускная способность канала VPN 
и будет обеспечено резервирование полного комплекса 
услуг по адресу М. Морская 15/7 путем строительства 
линии связи от независимого узла. По результатам первого 
года эксплуатации телефонной связи на оборудовании 
Softswitch оператор связи запланировал до конца 
первого полугодия 2013 года ввод в действие резервного 
коммутатора, что повысит качество предоставляемых 
услуг.
 Начиная с этого года, в связи с централизацией 
закупок было приобретено антивирусное программное 
обеспечения для всех предприятий холдинга. Заключен 
договор с компанией Microsoft, по которому компания 
получает право использовать последние версии широкого 
спектра программного обеспечения: операционная 

система, офисное ПО, программы Visio и Project. В настоящее 
время идет активная работа по переводу сервисов в дата-
центр Microsoft. После окончания работ все сотрудники 
холдинга, работающие с персональным компьютером, 
будут иметь не только электронную почту, работающую на 
технологии Exchange, общие календари для планирования 
работы, но и коммуникационную программу Lync. В 
результате работники смогут организовывать совместную 
работу с документами, проводить аудио и видео совещания 
с возможностью демонстрации презентаций, пользоваться 
другими сервисами. Централизация закупок программного 
обеспечения позволила значительно снизить затраты 
на приобретение программного обеспечения. Для 
комфортной работы с новыми сервисами предусмотрено 
увеличение пропускной способности канала доступа в 
Интернет на 30%.
 Развитие управленческого учета средствами 
1С:Предприятие выявило потребность в приобретении 
нового, более мощного серверного оборудования. В 
настоящее время заключен договор на приобретение 
серверного оборудования на платформе IBM Flex Sys-
tem. Ввод его в работу и начало перевода баз 1С намечен 
на конец первого квартала наступающего года. В связи 
с тем, что данную линейку оборудования компания IBM 
презентовала только во второй половине 2012 года можно 
говорить о том, что данная инвестиция будет защищена 
минимум на 10 лет. 
 Централизация ресурсов IT-сектора позволяет не 
только повысить эффективность использования и 
управления ресурсами, но и требует введения единых 
бизнес-процессов в сфере информационных технологий, 
повышаются требования к обеспечению информационной 
безопасности. В связи с этим ведется работа над новой 
редакцией методологической инструкции МИ-05 
(Оказание услуг пользователям офисной техники  и 
локальной вычислительной сети). Для оптимизации работы 
департамента информационных технологий с 1 апреля 
2012 года обслуживание предприятий, расположенных по 
адресам Грузовой пр., д.16 и Тихая ул., д.6 перешло в сферу 
отдела информационных технологий ОАО «ЛТС». 
 Таким образом, реализация намеченных мероприятий 
по развитию сети, приобретению серверного 
оборудования и нового программного обеспечения 
откроет возможности по внедрению электронного 
документооборота, корпоративного портала, системы 
управления проектами. Актуальной остается задача по 
приобретению программного продукта для управления 
IT-инфраструктурой и взаимодействию специалистов ОИТ 
с пользователями.

Одним из важнейших условий устойчивого 
развития компании является наличие 
корпоративной культуры, в которой ведущее 

место отводится общению между людьми. А что может 
быть лучше общения по интересам, особенно если 
этим интересом является любовь к спорту, приносящая 
помимо эмоционального удовольствия еще и пользу 
здоровью.
 Уже более десяти лет для сотрудников 
Лентелефонстроя по средам арендуется 25-метровый 
плавательный бассейн в центре города в Апраксином 
переулке 13. Место выбрано таким образом, чтобы 
удобно было добираться из дочерних предприятий 
нашего холдинга, ведь абонементы предлагаются 
всем без исключения, причем совершенно бесплатно 
и независимо от членства в профсоюзе. В одном из 
пунктов коллективного договора нашей компании 
сказано, что профсоюз обязуется привлекать всех 
работников организации к культурно-массовой и 
физкультурно-оздоровительной работе. Помимо 
плавания, в маленьком бассейне проводятся занятия по 
аквааэробике, очень популярные у наших женщин.
 Любителям игровых видов спорта тоже 
предоставляется замечательная возможность 
реализовать себя. Для мужчин, уже много лет подряд, 
арендуются залы для проведения тренировочных 
занятий по мини-футболу. По воскресеньям занятия 
проводятся в недавно открытом спортивном 
комплексе при научно-образовательном центре 
Российской Академии Наук. А тем, кто ради футбола 
готовы пожертвовать даже утренним сном, есть 
вариант потренироваться в 7 утра перед работой в 
Межвузовском учебно-спортивном комплексе. 
 «В здоровом теле - здоровый дух» - крылатое 
латинское выражение. Хотелось бы, чтобы этот 
здоровый дух, а также спортивный азарт помогал нашим 
сотрудникам в решении различных жизненных задач и 
поднятии жизненного тонуса.

Одним из значимых событий уходящего года 
стало утверждение на итоговой конференции 
работников 27.03.2012 г. нового Коллективного 

договора ОАО «Лентелефонстрой» на 2012-2014 гг. (КД). 
Как отметили в своих выступлениях сопредседатели 
двусторонней комиссии, новый коллективный договор 
был тщательно проработан, в результате чего, он 
стал более структурированным и понятным. Это итог 
единой стратегии холдинга «Лентелефонстрой» и 
объединенной первичной профсоюзной организации 
(ОППО). Достигнутые договоренности дались не просто, 
а появились в результате конструктивного диалога.
 В новом КД по многим позициям наблюдается 
улучшение, увеличение дополнительных выплат. 
Известно, что конференция - это не конец работы, 
а начало ее нового этапа. Только на согласованных 
позициях можно повышать благосостояние 
работников и принятый новый КД должен стать 
хорошим инструментом для дальнейшей совместной и 
продуктивной работы. Особенно хотелось бы отметить 
стороны социального партнерства, в лице генерального 
директора ОАО «ЛТС» Слуцкого Г.М. и заместителя 
генерального директора по правовым и общим 
вопросам ОАО «ЛТС» Кожевникова В.А., председателя 
ОППО Комисаровой А.И. от позиции которых, многое 
зависело в переговорном процессе.
 Деятельность генерального директора ОАО «ЛТС» 
неоднократно была отмечена руководством ЦК 
Профсоюза работников связи России и МО ЛФП.
Желаю работникам Лентелефонстрой активной 
жизненной позиции, пусть наступающий год станет 
для вас годом удач, радостных событий, новых побед 
и свершений, успешного достижения поставленных 
целей!
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